

**Parroquia Maria Auxiliadora**

# **DEL ESCRITORIO DEL PÁRROCO**

## **Mayo 2024**



Hace días celebramos con los niños del oratorio la fiesta internacional del día del niño. Es bello ver la generosidad de las familias que ayudaron, donaron o participaron con ellos disfrutando de una mañana llena de entretenimientos y diversión

Celebrar el día del niño es una de las oportunidades para festejar con los muchachos que participan con nosotros, ya sea en el oratorio o en el catecismo. Gracias a quienes hicieron realidad este día.

## Planes de Verano

### PLANNING



El verano se acerca, recientemente los voluntarios del oratorio han pensado en actividades que ayudarán a los muchachos a aprender algunas actividades, a divertirse y a pasar tardes de convivencia incluyendo sus familias. Este mes, la parroquia se verá nuevamente bendecida con un grupo de niños y jóvenes que recibirán los Sacramentos de la Eucaristía y Confirmación. Con ello, llegamos al final de un año de catecismo para juntos prepararnos y vivir la fiesta de María Auxiliadora.

Este año celebraremos a la virgen el 24 de mayo, que iniciará con el novenario a partir del miércoles 15 de mayo. Todos los días rezaremos el rosario, habrá Misa y una pequeña convivencia que nos irá preparando a celebrar la fiesta de la Virgen. El mes pasado, después de la Misa de la Virgen una imagen de María Auxiliadora ha estado visitando las casas, en donde las familias se congregan, cantan, rezan el rosario y al final comparten algo en honor a María, preparándose a celebrarla en su novenario. Estos días de mayo, traerán alegrías y bendiciones a todos que nos ayudarán a crecer en el amor a la madre del Salvador.

¡Que María Auxiliadora bendiga todos los hogares que visita y aquellos de la Parroquia!

Cuando Juan Bosco tenía 9 años, la Virgen en un sueño le indicó su vocación. Fue un sueño que marcó su destino y que nos pertenece a todos, porque formamos parte de ese proyecto de amor. Don Bosco tuvo muchos sueños a lo largo de su vida, uno de ellos que también marcó su destino fue en 1860, en donde la Virgen vuelve a hablarle diciéndole que quería ser honrada con el título de la "Auxiliadora." Siempre en el sueño le indica el lugar donde se construirá la basílica dedicada a ella. En aquel entonces don Bosco solo tenía un par de monedas, que no alcanzaban, sin embargo, con la intercesión materna de ella, logró terminar la basílica y el 9 de junio de 1868 fue consagrada.



# Sé el cambio



Somos parte de un sueño que llegó a Watsonville, cuando los primeros salesianos se hicieron responsables de este templo, pidieron el permiso de llamarlo bajo el título de la Auxiliadora somos parte de ese sueño. La devoción a María Auxiliadora es de Don Bosco y de los Salesianos, sabiendo que "todo lo ha hecho ella."

La fiesta se celebra el 24 de mayo, recordando el regreso del Papa Pío VII a Roma, un 24 de mayo de 1814. Hoy millones de personas de la familia Salesiana y en todo el mundo celebran a María Auxiliadora. Muchos jóvenes aprenden a ser mejores cristianos y ciudadanos bajo la mirada de la "Virgen de Don Bosco," María Auxiliadora

**Muchos jóvenes aprenden a ser mejores cristianos y ciudadanos bajo la mirada de la "Virgen de Don Bosco," María Auxiliadora. Estoy seguro que con todas las actividades que tendremos y las que planeamos para el verano, será ella, la madre del cielo, la que nos ayudará a celebrarla con gozo en todo lo que realicemos.**

**¡Feliz mes de María Auxiliadora a todos!**

## Actividades de Verano

Actividades de Verano:

Miércoles: Talleres. Las puertas se abren a las 17:00 horas. Los talleres comienzan a las 18:00 horas seguido por la cena. Termina alrededor de las 20:00.

Viernes: Misa familiar a las 18:00 horas y noche de cine después de la misa. Alternativamente, habrá juegos de mesa para padres y jóvenes.

Sábados: excursiones por Watsonville. Dos de ellos incluirán bicicletas.

